

▼
ZOÉ ROBLEDO**DESTACA
AMLO QUE
SE QUEDA
EN EL IMSS;
NO IRÁ POR
CHIAPAS.**

PÁG. 30

**EN JUEGO.**

Chiapas será una de las nueve gubernaturas que se disputen en 2024.

"A PESAR DE QUE GENERA SIMPATÍA"

Zoé se descarta para ir por Chiapas y se queda en IMSS

"Uno tiene que saber dónde es más útil en la transformación", dice López Obrador

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Zoé Robledo, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), se mantendrá en el cargo y no contendrá por la gubernatura de Chiapas, "a pesar de que genera simpatía", informó el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia de prensa.

"Zoé Robledo es muy querido en Chiapas y tiene posibilidad, pero me dio un gusto enorme, y creo que lo van a entender los chiapanecos, porque me buscó, que le urgía hablar conmigo, y fue a decirme que él no quiere abandonar el proyecto del Seguro, y en particular quiere terminar cumpliendo el compromiso que tenemos de dejar establecido el sistema IMSS-Bienestar", dijo.

"Le di un abrazo, porque uno tiene que saber dónde es más útil en un proceso de transformación, y no se lucha por cargos, se lucha

por principios, por ideales", indicó.

Al exlegislador lo calificó como gran servidor público.

El mandatario recordó que, aunque eligiera un buen sustituto, tiene que llegar a enterarse de cosas, y en cambio Robledo ya tiene conocimiento y qué hacer para consolidar el IMSS Bienestar, que comprende pasar de los servicios estatales de salud hacia el gobierno federal.

"Tiene todos los conocimientos, ya sabe cómo hacerle, ya lo inició, ya lo está haciendo", remarcó.

El mandatario recordó que con este sistema se dará cobertura a las personas sin seguridad social.

"Hay algunos gobernadores que no quieren el sistema, pero calculamos que vamos a estar llegando como a 90-95 por ciento con este sistema, y el resto va a quedar con el sistema tradicional manejado por los gobiernos estatales", explicó.

Robledo entró al gobierno federal como subsecretario de Gobernación, pero, tras la salida de Germán Martínez en el IMSS, entró al relevo.

Cabe recordar que Chiapas será una de las nueve gubernaturas que se disputen en 2024.



Diálogo. Zoé Robledo y el gobernador Cuauhtémoc Blanco.

ESP/AL